



"Una cadena de suministro sostenible nos asegurará un futuro mejor"

20/06/2023 Porsche aborda la sostenibilidad desde diferentes ámbitos. En la serie de entrevistas "Perspectivas sobre sostenibilidad", los empleados de la marca hablan sobre este campo desde la experiencia de sus áreas de especialización. Desde octubre, Maike Kelessidis es responsable de sostenibilidad en la cadena de suministro. En esta entrevista habla sobre sus motivaciones.

Desde octubre de 2022, usted es responsable de Sostenibilidad en la cadena de suministro de Porsche. ¿Qué hacía antes en la empresa?

Maike Kelessidis: Me incorporé a Porsche en 2015, en aquel momento en Compras Operativas. Después me moví hacia la estrategia, en una amplia variedad de funciones de gestión de proyectos durante los años siguientes. En noviembre de 2021 fui madre. Tras mi regreso, me ofrecieron la oportunidad de hacerme cargo del área de Sostenibilidad en la cadena de suministro, perteneciente a Compras. Fue una gran oportunidad porque es algo personalmente cercano para mí y a lo que también se le da mucha

importancia dentro de la empresa. Actualmente, nos enfrentamos a muchos cambios que queremos abordar en equipo. Así que estoy deseando ver lo que nos espera y las tareas que tenemos ante nosotros.

En su cargo, usted es responsable, entre otras cosas, de la Calificación de Sostenibilidad (S-Rating) y de la Ley Alemana de la Cadena de Suministro. ¿De qué se trata?

Maike Kelessidis: Para nosotros, la responsabilidad de una cadena de suministro sostenible empieza justo a las puertas de nuestras plantas. Porsche está debidamente comprometida con los derechos humanos y la gestión sostenible en la cadena de suministro. Por ello, comunicamos nuestros requisitos directamente a nuestros socios comerciales y proveedores, a través de nuestro Código de Conducta. Con el S-Rating, evaluamos la conducta medioambiental y social de nuestros proveedores inmediatos de materiales de producción, utilizando un conjunto de criterios de sostenibilidad definidos. La autoevaluación de los proveedores garantiza el cumplimiento del Código de Conducta en toda nuestra cadena de suministro. Si es necesario, también tenemos la posibilidad de realizar una evaluación sobre el terreno. A finales de año también entró en vigor la Ley de la Cadena de Suministro. Esta ley nos obliga a actuar de forma aún más enérgica para garantizar el cumplimiento de las normas internacionales sobre derechos humanos y medio ambiente en toda nuestra cadena de suministro. Acogemos con satisfacción estos cambios porque refuerzan lo que hemos venido haciendo hasta ahora. Las normas uniformes también ofrecen un grado de seguridad jurídica que es muy importante para nosotros como empresa.

¿Qué papel desempeñan estas cuestiones en la estrategia de sostenibilidad para 2030?

Maike Kelessidis: Tenemos la misión de vigilar toda la cadena de suministro con nuestras medidas y, al mismo tiempo, seguir alcanzando los ambiciosos objetivos que nos hemos propuesto. Parte de ello es la responsabilidad corporativa. Nos esforzamos por mejorar las condiciones de vida y trabajo en las regiones donde se extraen las materias primas. La necesidad de actuar en estos ámbitos demuestra que la sostenibilidad a lo largo de toda la cadena de suministro es indispensable y, por tanto, también desempeña un papel importante en la estrategia de sostenibilidad de Porsche.

¿Qué medidas se han adoptado hasta la fecha?

Maike Kelessidis: Desde hace mucho tiempo, la sostenibilidad es una cuestión capital para nosotros y, por tanto, también lo es la descarbonización. Junto con nuestros proveedores directos, queremos seguir reduciendo las emisiones de carbono. Con este fin, ya hemos emprendido medidas para cubrir nuestro consumo de energía mediante fuentes renovables. Ya hemos visto algunos resultados alentadores en este esfuerzo. Pero también aplicamos algunos enfoques creativos. En las conversaciones sobre sostenibilidad con nuestros proveedores directos, por ejemplo, mantenemos un intenso intercambio de ideas. Trabajamos por la sostenibilidad en todos los eslabones de la cadena de suministro. También intentamos mejorar las condiciones de trabajo y de vida de los habitantes de las regiones de extracción. Para nosotros, en Porsche AG, es crucial apoyar proyectos locales que mejoren las condiciones de vida de sus habitantes. Eso nos motiva para seguir trabajando en la misión global de una cadena de

suministro sostenible.

Cambios como la Ley de la Cadena de Suministro imponen requisitos legales más estrictos. ¿Cómo afrontar estos retos?

Maike Kelessidis: La inteligencia artificial es un instrumento importante para nosotros que nos ayuda a abordar los nuevos requisitos legales o la insuficiente transparencia en la cadena de suministro. Hemos tenido experiencias muy positivas al respecto en los últimos tiempos. Los numerosos requisitos legales diferentes en un período de tiempo muy corto son sin duda un reto, pero también los vemos como una oportunidad de ver nuestros esfuerzos hasta la fecha validados por el marco legal ahora en vigor. Porsche se comprometió muy pronto con las normas internacionales y seguirá marcando el camino. No estamos esperando; estamos tomando medidas para reforzar una cadena de suministro sostenible.

¿Hacia dónde se dirige ahora la sostenibilidad de la cadena de suministro?

Maike Kelessidis: El área de compras ya se está desarrollando rápidamente en toda la cadena de valor. Queremos trabajar aún más estrechamente con nuestros proveedores y garantizar que incluso las secciones más profundas de nuestra cadena de suministro sean sostenibles. Toda la cadena de suministro será aún más transparente. Queremos seguir por este camino con nuestros socios actuales y conseguir también nuevos socios.

¿Qué le motiva personalmente?

Maike Kelessidis: Vivir de forma sostenible siempre ha sido importante para mí. Y el nacimiento de mi hija ha reforzado aún más esa forma de pensar y actuar. Quiero aportar mi granito de arena para que todas las personas puedan tener un futuro habitable. Quiero que las generaciones futuras puedan tener una vida aún mejor que la que tenemos hoy. No podemos seguir como hasta ahora: tenemos que actuar. Y persigo este objetivo también a través de mi trabajo en Porsche. En mi puesto, puedo contribuir a que el mundo sea más sostenible y dejar mi propia huella personal.

Su deseo para el futuro es ...

Maike Kelessidis: ... Asociación para la colaboración, sobre todo. En mi visión ideal, seguiremos acercándonos y multiplicando nuestros enfoques hacia la parte más profunda de la cadena de suministro. Y todo el mundo puede aportar sus ideas, que después pondremos en práctica juntos.

Información

En la serie "Perspectivas sobre sostenibilidad", las personas entrevistadas hablan de sus áreas de especialización en Porsche.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/sostenibilidad/2023/es-porsche-perspectivas-sostenibilidad-entrevista-maikel-kelesidis-proveedores-cadena-suministro-32830.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/77947594-1953-495a-8db1-fac3455077dd.zip>